

## LA MANCHA - Pedro Muñoz

Con el objetivo de convertirse en destino turístico de interior de calidad, competitivo y atractivo

### Promancha diagnosticará la demanda y el potencial turístico de sus municipios

La Asociación para el desarrollo y la promoción de La Mancha Norte de Ciudad Real (PROMANCHA), va a desarrollar un nuevo proyecto consistente en la realización de un estudio

diagnóstico para dilucidar la demanda turística de interior actual y potencial, así como la situación de la oferta de la comarca que engloba a sus siete municipios miembros.

El presidente de Promancha, Ángel Exojo, ha explicado que la elaboración de este estudio y plan de competitividad persigue uno de los objetivos fundamentales del Grupo de Acción Local: "convertir la Mancha Norte de Ciudad Real en un destino turístico de interior competitivo, ordenado y atractivo, con una oferta de calidad como principal distintivo para el turista" todo ello bajo un modelo "coherente, sostenido, respetuoso y equilibrado de ordenación territorial turística".

De este modo, se pretende transformar la actividad turística de Promancha en un verdadero sector económico, vector de desarrollo rural. El proyecto, que también contempla la realización de una comparativa sobre la situación de la demanda turística europea, contempla un estudio de la oferta que además de detectar debilidades, potencialidades, fortalezas y amenazas del territorio, se defina un plan de competitividad como modelo operativo de gestión que incluya aspectos como ordenamiento turístico del territorio, política de imagen o señalización.

Por otra parte, también se ha aprobado la inclusión de Promancha en Red 2004, mediante el pago de la cuota de Cedercam, con el fin de participar activamente con el resto de Grupos de Acción Local de Castilla-La Mancha y estar



El presidente de Promancha, Ángel Exojo, durante la firma de convenios con empresas de Tomelloso y Alcázar de San Juan, municipios integrados en la Asociación.

permanentemente informado, a través de este centro coordinador, de todo lo relacionado con el desarrollo rural.

Por otra parte, el presidente de Promancha ha firmado dos nuevos convenios con empresas privadas de Tomelloso y Alcázar de San Juan que recibirán una importante subvención para financiar sus actividades. La Asociación ha determinado conceder una ayuda de 90.000 euros para Sucesores de Francisco García, SA, de Tomelloso, para la instalación de un planta de destilación de alcohol absoluto o deshidratado, primera a ni-

vel regional e incluso nacional, por su respeto al medio ambiente, ahorro energético, la creación de empleo y la instalación del sistema de calidad ISO 9000/2000.

Promancha ha resuelto una ayuda de 40.018 euros para María Teresa Ruiz Sánchez, de Alcázar de San Juan, que promueve la creación de un Centro de Salud y Belleza "De pies a cabeza", cuyo carácter innovador viene dado por la incorporación de tratamientos poco convencionales que ayudan a combatir ciertos problemas físicos y psíquicos, además de los tratamientos puramente estéticos.

## LA MANCHA - Pedro Muñoz

### El Ayuntamiento solicitará un incremento de efectivos de la Guardia Civil

El concejal de Seguridad Ciudadana de Pedro Muñoz, Jesús Cano, ha propuesto una iniciativa a los dos grupos políticos con representación municipal que devenga en la elaboración de una moción conjunta por la que se inste al Ministerio de Interior a que incremente el número de efectivos de la Guardia Civil en la población.

Jesús Cano planteó este ruego durante el transcurso del pleno ordinario del mes de agosto y explicó que la Policía Local "a pesar de los medios técnicos y recursos que se han facilitado en los últimos años, acompañado de un

aumento de la plantilla, y del incremento de las horas de servicio para dispositivos especiales, no puede llegar a todo como sería deseable en un pueblo que crece día tras día".

Por otra parte, la Corporación Municipal aprobó por unanimidad su adhesión a una moción hecha llegar por el Ayuntamiento de Tomelloso para que el tren "pase y pare" en esta ciudad. A través de la moción se requiere a la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, que modifique el trazado inicial e incluya una estación en la línea Madrid-Jaén para los municipios

de Tomelloso y Argamasilla de Alba, que autorice un estudio informativo para la modificación y creación de esta estación ferroviaria, cuya partida presupuestaria sea incluida en los próximos Presupuestos Generales del Estado.

Finalmente, la concejala de Educación, Mercedes Molina, informó a la Corporación Municipal sobre las reuniones mantenidas con los Consejos Escolares y los proyectos que se están desarrollando para ofertar durante el próximo curso escolar una interesante, variada y formativa programación de actividades extraescolares.

## LA MANCHA - Campo de Criptana

El alcalde, Santiago Lucas-Torres ha realizado un balance positivo de la Feria y Fiestas 2004

### "La participación ha reafirmado el carácter popular de la Feria"

El alcalde de Campo de Criptana, Santiago Lucas-Torres, ha realizado un balance "muy positivo" de las pasadas Feria y Fiestas, en base a la elevada participación en cada una de las actividades festivas, destacando que "se ha reafirmado uno de los objetivos fundamentales a la hora de confeccionar la programación, que es lograr y potenciar el carácter popular de las fiestas, buscando la participación masiva de los criptanenses y de todos aquellos que nos honran con su visita".

Lucas-Torres felicitaba a la concejala de Festejos, Maite Artega, y a la Comisión de Festejos "por el trabajo dedicado de semanas y meses para la organización de las fiestas, acertando en la programación de los actos populares, que han salido fortalecidos y logrando que el asistente a las fiestas sea el verdadero protagonista y sentido

de las mismas". Además, agradeció la colaboración e implicación prestada por las asociaciones criptanenses que han apostado fuertemente por la Feria, subrayando que los diferentes actos culturales, deportivos, lúdicos y sociales, así como las jornadas destinadas a distintos colectivos de la localidad, han gozado todos de una gran aceptación, corroborada con la asistencia numerosa de vecinos.

Asimismo, el alcalde felicitó a la Policía Local y Protección Civil por el trabajo realizado con "eficacia y profesionalidad por el correcto y normal transcurrir de las Fiestas, en colaboración con otros cuerpos y fuerzas de seguridad, cuyo trabajo también ha sido indispensable y meritorio" en estos días en los que miles de personas se han concentrado en distintos puntos de la localidad para vivir las fiestas.

## LA MANCHA - Pedro Muñoz

### La CHG inicia el proyecto para la recuperación de la Laguna



Los técnicos de la CHG, junto con el alcalde y el concejal de Agricultura y Medio Ambiente, durante su visita a la Laguna.

El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, y el concejal de Agricultura y Medio Ambiente, Agustín Rodrigo, acompañaron a los técnicos de la Confederación Hidrográfica del Guadiana (CHG) en una visita a la Laguna del Pueblo para iniciar la redacción del Proyecto de Recuperación de este importante enclave natural, que destaca por la riqueza y variedad de su fauna y flora, en las distintas épocas del año.

El proyecto, que se ejecutará dentro del Plan Hidrológico

Forestal y de Protección de Cauces, a través de un convenio entre la Confederación Hidrográfica y la Consejería de Medio Ambiente, prevé el acondicionamiento de los caminos de acceso a la Laguna del Pueblo, la construcción de un Centro de Interpretación de la Naturaleza y de un albergue, zona de aparcamientos, observatorio de aves, una laguna artificial, junto con la limpieza, señalización de todo el entorno y la plantación de numerosas especies vegetales.